

ATELIERTAG AM 21.12.2022

Als besonderes Zuckerl vor den Weihnachtsferien veranstalteten alle Lehrer und Lehrerinnen, sowie die Sozialpädagogen der Grundschule St. Martin einen *Ateliertag*. Dabei hatten alle Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit zwischen unterschiedlichen musisch-kreativen Angeboten zu wählen. Jeder Referent und jede Referentin gestaltete eine Teilnehmerliste, in die sich die Schülerinnen und Schüler je nach Belieben eintragen durften. Ob weihnachtliche Experimente, sportliche Winterstationen in der Turnhalle, das Bauen von Musikinstrumenten, das Basteln von Papiersternen, das Zeichnen von Comic-Figuren, das Kennenlernen von Weihnachtsgeschichten, der Umgang mit Bluebots oder anderen Auswahlmöglichkeiten- für jeden Geschmack war etwas dabei!

Auf den Bildern gestalten Kinder der 1. und 2. Klasse (Christbaum-) Anhänger aus Holz. Im Anschluss stellten sich die Teilnehmer ihre Ergebnisse gegenseitig vor.

Ein abwechslungsreicher und gelungener Tag!



E.Zettl